
COMMISSION D’ARBITRAGE 
 

REUNION DU LUNDI 14 AVRIL 2025 à 18 heures 30 
 

Présents : MM. BEAUQUESNE, BERNARD, COLLIN, COUT, DEFRENEIX, MONDON R., OVAN, PETIT-

PIERRE, VILLATTE. 

 

Excusés : MM. CHANUDET, CHRISTY, MONDON Th. 

 

INFORMATIONS DU PRESIDENT 

 
Le Président nous fait part de la tenue d’une réunion des Présidents de CDPA le 17 mai prochain à 

Puymoyen lors de laquelle devrait être présentée la nouvelle formule de formation FIA. 

 

Ce même week-end des 16 et 17 mai, les Présidents de Commission d’Arbitrage seront invités pour 

une visite de Clairefontaine. 

 

Devant les faits rapportés par un Membre de la Commission, celle-ci rappelle à chacun des 

participants de l’arbitrage creusois les devoirs de réserve qui leur incombe avant, pendant et après la fin des 

rencontres. 

 

Les Membres de la Commission se trouvent étonnés que la Commission d’Arbitrage n’a pas été 

conviée aux réunions de secteurs initiées par le District. 

 

POINT SUR LA FORMATION INITIATEUR EN ARBITRAGE NIVEAU 1 

 
 Cette formation, réunissant des candidats de la Corrèze, la Creuse, la Haute-Vienne et la Vienne, a 
été encadrée et animée par Damien CHASTAING, initiateur niveau 2 de la Corrèze, avec la présence des 
CTRA David WAILLIEZ et Saïd EL MOUFFAKIR. 
 
 Pour le Département de la Creuse, Cédric CHRISTY, Christophe COUT et Hervé PETIT-PIERRE 
viennent compléter l’équipe de formateurs Initial Niveau 1, composée de Philippe COLLIN, Thierry 
MONDON et Jean-Louis OVAN. 

 

POINT SUR LES PRESENCES AUX FORMATIONS 

 
 Après présentation de la synthèse des présences aux trois réunions de formation et au test physique 
de début de saison, on constate que seuls 16 arbitres sont à jour du nombre de formations établi à deux et 
que 28 n’ont participé à aucune formation. 
 Une dernière session de formation, ouverte aux arbitres Seniors et Jeunes, aura lieu un samedi 
matin de mai (date à confirmer) et un test EVALBOX sera également envoyé. 
 

POINT SUR LES DESIGNATIONS 

 

En l’absence excusée de Georges CHANUDET, ce point n’est pas abordé. 
 

POINT SUR LES OBSERVATIONS 

 

N’ayant toujours pas d’accès à Foot2000, une synthèse a été effectuée d’après les désignations 
récoltées sur les Foot Hebdo. 

Il reste encore des arbitres à observer dans toutes les catégories. 
 
 
 



 

POINT SUR LES JEUNES ARBITRES 

 

Jean-Claude VILLATTE, responsable du Pôle, nous informe du complément de 9 nouveaux arbitres 
dans cette catégorie. 

 
Tous les nouveaux arbitres ont été accompagnés. 
A noter le manque de sérieux de l’un d’entre-eux. 
 
L’arbitre licencié n° 2548445689, en application du paragraphe V, article 1 du Règlement Intérieur 

de la Commission se voit sanctionné d’un avertissement et d’une amende de 61 euros à son club 
d’appartenance. 

L’arbitre et le club seront avertis par mail de cette décision. 
 
Concernant la Finale Départementale U13 Pitch, on note un bon comportement des Jeunes Arbitres, 

aussi bien sur qu’en dehors du terrain. 
Aucun incident sur les différentes rencontres, ce qui est félicité par toutes les composantes. 
Encadrement : Virginie LABETOULLE et Jean-Claude VILLATTE. 
Ont été retenus pour officier sur les Finales Régionales qui se dérouleront les 10 et 11 mai à 

Gujean-Mestra (33) : Noé COULAUD et Gabin VILLIERS. 
Les Membres de la Commission les félicitent par avance. 

 

TOUR DE TABLE 

 

Didier BERNARD note un problème d’ouverture du fichier du dernier PV envoyé. 
Les PV sont envoyés au format PDF, cela doit venir d’un problème personnel de mise à jour. 
 
Gilles BEAUQUESNE proposera au Comité une modification des articles 13 et 15 du Statut de 

l’Arbitrage concernant les arbitres-assistants. 
 
Christophe COUT rappelle que l’appel des joueurs est obligatoire avant chaque rencontre et que 

nous devons échanger nos réglementations respectives avec les Districts avec lesquels nous procédons aux 
échanges. 

 
Guy DEFRENEIX : rien de plus que les sujets évoqués. 
 
Jean-Louis OVAN indique une incohérence dans la désignation d’un arbitre dont le cas a déjà été 

évoqué lors d’une rencontre de haut de tableau. 
 
Romain MONDON demande comment se déroule le renouvellement des Membres chaque saison. 
Il souhaiterait que les désignations des officiels sur les différentes Finales soient débattues en 

Commission. 
 
Hervé PETIT-PIERRE : rien de plus que les sujets évoqués. 
 
Jean-Claude VILLATTE : rien de plus que les sujets évoqués. 
 
Philippe COLLIN évoque la demande d’un arbitre sur la faisabilité d’échanges avec le District de la 

Corrèze. 
 
La séance est levée à 21 heures. 

 
Prochaine Commission : lundi 19 mai 2025 à 18 heures 30. 
 

Le Président : Philippe COLLIN. 
Le Secrétaire : Jean-Louis OVAN. 
 


